

Herren 3. Kreisklasse Gruppe A (4er)

TTC Bad Hönningen III : TTG Linzer Höhe II
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem TTC Bad Hönningen III und der TTG Linzer Höhe II

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 7:7 in den Spielen und mit 24:25 Sätzen trennten sich die Spieler der TTG Linzer Höhe II beim Auswärtsspiel in der Herren 3. Kreisklasse Gruppe A (4er) am Freitagabend vom TTC Bad Hönningen III. Rund 150 Minuten dauerte das Match, ehe Bernd Lehnard das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Eine starke Leistung zeigte Fabian Hoppert, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Hoppert / König machten mit Mehl / Sick beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Ley / Lehnard wurden Firlus / Bula dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Fabian Hoppert gelang es, Bernd Lehnard im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Uwe König bei seinem 3:1 gegen Peter Ley doch überlegen. Keinen Zähler beisteuern konnte Daniel Firlus im Match gegen Carsten Sick, das 0:3 verloren ging. Wenige Chancen hatte Elias Bula bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Hermann Mehl. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Fabian Hoppert konnte im Spiel gegen Peter Ley einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Zwar brachte Bernd Lehnard Uwe König phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Uwe König mit 3:1 durch. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte anschließend Daniel Firlus das als ausgewogen eingestufte Match gegen Hermann Mehl und gewann in vier Sätzen. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Elias Bula bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Carsten Sick. Da war final wirklich nichts zu holen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Daniel Firlus bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Peter Ley. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Hermann Mehl fand Fabian Hoppert von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Fünf Sätze beharkten sich Uwe König und Carsten Sick, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Chancenlos war derweil Elias Bula gegen Bernd Lehnard nicht, aber mehr als ein 8:11, 5:11, 11:7, 14:16 sprang nicht heraus. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Bad Hönningen III in der Saison nun 8 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 15.10.2022 gegen den SV Rheinbreitbach III an. Für die TTG Linzer Höhe II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den VfL Waldbreitbach III am 07.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:15 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Bad Hönningen III

Doppel: Hoppert / König 1:0, Firlus / Bula 0:1

Einzel: F. Hoppert 3:0, U. König 2:1, D. Firlus 1:2, E. Bula 0:3

TTG Linzer Höhe II

Doppel: Mehl / Sick 0:1, Ley / Lehnard 1:0

Einzel: P. Ley 1:2, B. Lehnard 1:2, H. Mehl 1:2, C. Sick 3:0